



Relatos y noticias de le Union Biblica alrededor del mundo

El propósito de las Noticias Globales es que cada mes se mantenga informado en cuanto al impacto que tiene nuestra red de equipos de la Unión Bíblica en las vidas jóvenes alrededor del mundo.

Los campamentos ayudan a los niños a que sean valientes para Dios



Un campamento especial SUPA de <u>Unión Bíblica Singapur</u> llamado *Corazón valiente* viene inspirando a los niños a que conozcan a Dios y comprendan cómo él puede cambiarles la vida. Los campamentos están diseñados para ayudar a los niños a que aprendan, a través de los juegos, los relatos, y actividades divertidas, cómo pueden ser pacientes, fuertes y valientes.

Flora Chew, encargada del ministerio entre niños de UB Singapur, dice: «Este año tuvimos un campamento SUPA emocionante y fabuloso. Debido a nuestro tema de CORAZÓN VALIENTE decidimos tener más actividades al aire libre. Conforme hacían sus búsquedas en Changi Village, los niños aprendían lo que significa ser valientes para Dios: hacer lo correcto incluso cuando parezca tonto, cuando nadie más lo crea, o cuando no tengan ganas de hacerlo. Ser valiente significa seguir el plan de Dios pase lo que pase.

»Fue un milagro que tuviéramos cielos despejados sobre Changi Village para todas nuestras actividades al aire libre (gracias a las oraciones de muchos cuando supimos que el pronóstico era fuertes lluvias para el oeste de Singapur). Damos gracias a Dios por su bondad y protección para los 28 acampantes y los 33 líderes».





Vea el video aquí

Acerca de Singapur

Singapur es un país insular en el sudeste de Asia. Es uno de los 20 países más pequeños del mundo, con un área total de tan solo 682.7 kilómetros cuadrados. Es una ciudad estado conectada con Malasia mediante un puente. Sesentaitrés islas rodean la costa y pertenecen a Singapur.

La iglesia en Singapur ha tenido un crecimiento sostenido desde 1970. Los centros educativos misioneros y los ministerios eficaces en las instituciones de educación superior permiten que gran parte de la población Peninsular South China Sea

Singapore

Indonesia

educada de Singapur llegue a tener fe. En consecuencia, muchos creyentes tienen influencia en la sociedad; además tienen ocasión de asumir papeles profesionales alrededor del mundo y hacer labor misionera.

En vista de su infraestructura, estabilidad, ubicación, y la fuerte fe cristiana en la población, Singapur es un centro estratégico para la misión cristiana regional y global. Pida que Singapur sea de bendición para las naciones menos evangelizadas y los pueblos que lo rodean, y además sea líder con corazón de siervo que facilite los movimientos misioneros emergentes en las otras naciones asiáticas.

Ore por los menos alcanzados en Singapur. La nación resulta muy atractiva para muchas personas provenientes de tierras no evangelizadas. Hay aproximadamente 1 650 000 extranjeros en Singapur y provienen de más de 100 países. El materialismo ha crecido bastante en el país, y buena parte de la afluencia de Singapur depende de la mano de obra proveniente de países más pobres. Pida justicia y trato justo para los que vienen del extranjero; si bien existe un buen marco legal de resguardo, también hay explotación. Pida que las iglesias sean más activas en ayudar a los que están en riesgo.

La Unión Bíblica ha estado activa en Singapur desde la década de 1950 y sigue trabajando con los niños y jóvenes en campamentos, iglesias y centros educativos.

Las lecciones de música traen vida nueva y esperanza



Un proyecto en uno de nuestros países restringidos busca alcanzar a los estudiantes y jóvenes por medio de la música; está buscando apoyo para ampliar la obra.

Es un país hostil al evangelio en el que se prohíbe el evangelismo público. Un ministerio a través de la enseñanza de la música está resultando eficaz en tender puentes de amistad y alcanzar a las personas con el evangelio.

Dice uno de los miembros del equipo: «En enero compramos una guitarra y empezamos a enseñar a cinco menores. Eso nos ha permitido establecer una buena relación que luego nos ha dado la oportunidad de contarles de Jesús. Cada cierto tiempo invitamos a los padres de estos cinco alumnos para que vean una presentación de sus hijos. Deseamos ampliar este ministerio para poder alcanzar a más menores y a sus familias».

Varios de los menores han explicado cómo su vida ha sido transformada mediante este ministerio.

Uno de ellos dice: «Doy gracias a Dios Todopoderoso por verme en el evento en el instituto y por darme entendimiento del don de la vida, el regalo de la salvación y, sobre todo, por todo lo que ha provisto para mí por medio de Jesucristo. Estoy agradecido por el canto que tocó mi alma. Quiero conocer más a Jesucristo».

Otro dijo: «Mi vida estaba vacía y quebrada, pero ahora creo que mediante el amor y la esperanza de Dios puedo vivir una vida plena. Solo puedo dar gloria a Dios por la transformación en mi creencia. Ahora estoy aprendiendo que no debemos permitir que nuestros errores pasados definan nuestra identidad, porque la transformación es posible mediante Jesucristo y no hay nada que esté más allá del alcance de la esperanza. Alguien lo expresó de esta manera: 'Por más profundo que sea el hoyo, el amor de Dios es aún más profundo que el hoyo'».

Si desea apoyar este proyecto para proporcionar materiales e instrumentos, puede donar aquí:





Una columna vertebral de fe cristiana fuerte en Tanzania



La Unión Bíblica viene ampliando su obra en <u>Tanzania</u> en años recientes y su reputación está creciendo.

El Rvdo. Dr. Stanley Hotay, obispo anglicano de Monte Kilimanjaro en el norte de Tanzania, explica por qué le impresiona el impacto que tiene la Unión Bíblica en el país.

Dice: «La Unión Bíblica tiene muchos años de existencia en el país y ha sido la columna vertebral de la sólida fe en las iglesias. Muchos de nuestros niños y jóvenes a lo largo de los años han pasado sus años de estudio en escuelas y colegios aprendiendo las Escrituras. Han tenido vidas transformadas; ahora han despertado muchos jóvenes y la Unión Bíblica se ha extendido en el país. Quedan solo dos regiones para que abarquemos todo el país. Estamos emocionados en cuanto a lo que vamos a ver y lo que puede hacer la Unión Bíblica».

Vea el video aquí

Trabajando juntos para tender puentes

Nuestros jóvenes embajadores de diversas partes del mundo se están preparando para el Encuentro Global que se llevará a cabo en Malasia en unas pocas semanas; allí se reunirán con otros representantes de la Unión Bíblica provenientes de más de 100 países.

Este grupo de casi 50 jóvenes se reúne de forma virtual para abordar diversos temas relacionados con el ministerio de la Unión Bíblica, entre ellos: la interconexión global, el cuidado de la



creación, la innovación, la justicia social y los marginados, la misión integral para traer esperanza y sostenibilidad.

Duty-K es una joven embajadora de la Unión Bíblica proveniente de Botsuana. Dice que para ella es una bendición ser representante de la Unión Bíblica «Ser embajadora implica cierto nivel de liderazgo y habrá ciertas expectativas. Será de provecho encontrarnos con personas de diversas edades y culturas en Malasia y así tender puentes».

Puede ser nuestro socio

Si desea saber más acerca de cómo colaborar con nosotros o desea conocer más acerca de la Unión Bíblica en un país o una zona en especial, puede encontrar información **AQUI**:



UB: El gran relato de Dios transformando vidas jóvenes **scriptureunion.global**